



Circular

Circular Informativa de la Vicerrectoría Administrativa

Asunto: Proceso de migración de información hacia el nuevo Portal Web Institucional www.unicauca.edu.co

Popayán, 12 de agosto de 2023

Apreciada comunidad universitaria y público interesado,

Desde la dirección universitaria, representada en esta ocasión por la División de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones que está bajo el liderazgo de la Vicerrectoría Administrativa, nos complace informarles oficialmente que desde el pasado viernes 09 de agosto de 2024 nuestro nuevo portal web institucional ya se encuentra en funcionamiento. Esta renovada herramienta ha sido diseñada para ofrecer una experiencia más intuitiva y accesible para todos nuestros usuarios.

Es importante destacar que, aunque la nueva página ya está operativa, seguimos en proceso de migración de una gran cantidad de información desde el antiguo portal. Por esta razón, les pedimos comprensión si encuentran contenido aún en construcción o si algunos enlaces no están disponibles temporalmente; estamos trabajando arduamente para que esta labor sea lo menos traumática posible, sin afectar el funcionamiento cotidiano de nuestra institución.

Adicionalmente, queremos informarles que ciertos microsítios dejarán de operar, específicamente aquellos que han tenido menos de seis meses de actualizaciones. Esta decisión se toma con el fin de optimizar la información disponible y asegurar que los recursos sean actuales y relevantes, dando así cumplimiento a la normativa vigente. Próximamente les estaremos compartiendo un documento con la relación de aquellos microsítios que se serán desactivados y que, con la entrada en rigor del nuevo portal, no serán migrados.

Continuaremos con compromiso y mucha dedicación, recorriendo el camino que nos permitirá cumplir con el Plan de Desarrollo Institucional 2023-2027 "Por una Universidad de Excelencia y Solidaria", donde se ha establecido la "Modernización de los procesos administrativos y funcionales" como uno de nuestros ejes estratégicos, de ahí que agradezcamos su comprensión y colaboración durante este proceso de transición, en el



que todas y todos también tenemos parte activa. En caso de que tenga observaciones, por favor no dude en remitir su requerimiento a **Contacto 55 (contacto@unicauca.edu.co) a través de la Mesa de Servicios**, pues todo debe ser canalizado por este medio de atención destinado para tal fin en procura de centralizar todas las novedades y atenderlas a tiempo.

Agradecemos de antemano la paciencia y comprensión de nuestra comunidad y demás interesados mientras avanzamos en este ejercicio, ya que no se puede perder de vista que es natural que se presenten algunas dificultades en este tipo de procesos tecnológicos. Lo que debemos destacar, es el gran paso que hemos dado y que, sin lugar a dudas, con el respaldo de cada persona Unicaucana, ya sea haciendo los reportes o entregando la información pendiente, se transitará de la mejor manera posible.

Universitariamente,

Original firmado

JORGE ADRIÁN MUÑOZ VELASCO
Vicerrector Administrativo